



Emil-Fischer-Schule

**Oberstufenzentrum Ernährung und
Lebensmitteltechnik**



Unser Nachahmungsprojekt ist unser Schulgarten.

Unsere großen Stärken des Schulgartens sind:

- Wir können regionale und saisonale Rohstoffe selbst anpflanzen und verarbeiten.
- Unser Lieferweg von Rohstoffen in die Küche von 5 m ist unschlagbar.
- Der Schulgarten gibt uns die Möglichkeit, den Schülerinnen und Schülern die Welt der pflanzlichen Rohstoffe näherzubringen. Hier kann direkt in der Natur gezeigt werden, dass eine Pommes nicht einfach so auf unserem Teller landet, sondern vorher in der Erde steckt und anders aussieht.
- Zusätzlich zu dem Pädagogischen und Nachhaltigkeitszielen, die wir hiermit verfolgen, gibt der Schulgarten die Möglichkeit, dass sich die Lehrkraft-Lernenden-Beziehung anders entfalten kann und auch die Klasse außerhalb des Unterrichtsraumes als Team arbeiten kann.

Neben dem Schulgarten hat sich an unserer Schule eine Streuobstwiese/Wildkräuterwiese und ein grünes Klassenzimmer etabliert, was immer weiter ausgebaut und im Schulalltag etabliert wird.

Die geernteten Rohstoffe werden direkt in der Mensa und Cafeteria zum Verzehr angeboten und ermöglichen so eine schmackhafte und gesunde Ernährung in der Schule.

